

# La ville d'Ecully



FLASH ACTUALITÉ

## Reprise en toute sécurité dans les écoles

Publié le 14 mai 2020

Les écoliers de Grande Section de maternelle, CP et CM2 ont repris le chemin de l'école le jeudi 14 mai, sur la base du volontariat et avec un effectif maximum de 15 élèves en élémentaire et 10 en Grande Section, imposés par le protocole sanitaire national.

Le maire Yves-Marie Uhrich et son adjointe à l'Enseignement Maryse Duru, sont allés, en ce jour de reprise, à la rencontre des écoliers et de leurs parents, visiblement rassurés de voir le strict protocole mis en place.





*Le Maire échange avec des élèves de l'école du Centre, qui attendent, bien espacés à une place attitrée, que tout le monde soit là, avant l'entrée en classe.*

A l'école Vallon de Grandvaux, Lina, élève de CM2 est ravie de reprendre le chemin de la classe. « *Je suis contente de retrouver les copines, c'est l'école qui m'a le plus manqué, même si j'avais des devoirs à faire et une réunion en visio conférence avec la maîtresse tous les jours* ». **Pour sa maman, pas d'inquiétude et même du soulagement** « *car il était difficile de tout gérer, mon télétravail, la classe à la maison... C'est là qu'on se rend compte que le métier d'enseignant n'est pas facile* ».



*Lina, ravie de reprendre le chemin de l'école, accompagnée de sa soeur Manon qui ne reprendra l'école que dans une dizaine de jours, et de leur maman.*



*Côté maternelle, les enfants de grande section empruntent tranquillement la rampe, un par un pour rejoindre leur classe.*

## Un protocole très strict pour la sécurité de tous

Même sérénité à l'école du Centre où une enseignante accueille les CM2 à la grille pour leur expliquer le circuit, bien balisé.

*« Nous accueillons une trentaine d'enfants ce matin, CP, CM2 et enfants de soignants et autres professions prioritaires. Cela se déroule dans le calme, tout a été préparé depuis deux jours en collaboration avec la mairie qui nous met à disposition deux agents du périscolaire à plein temps pour nous épauler, aider à gérer les flux, expliquer le protocole sanitaire aux enfants » précise l'enseignante.*





*Rentrée à l'école du Centre des CM2, très concentrés sur leurs distances de sécurité.*



*Parcours bien balisé aussi pour la rentrée des élèves de Grande Section de l'école du Centre, sous le regard attentif de Maryse Duru, adjointe à l'Enseignement.*



Ville  
d'Écully

## MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération

CS 80212

69134 écully Cedex

### HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h

Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même  
horaires sauf lundi : journée continue  
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.  
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout  
accepter

Personnaliser